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证券代码：600108     证券简称：亚盛集团    公告编号：2022-024 

   

甘肃亚盛实业(集团)股份有限公司 

关于 2021 年度业绩暨现金分红说明会 

召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担法律责任。 

 

一、说明会召开情况 

甘肃亚盛实业(集团)股份有限公司（以下简称“公司”）2021

年度业绩暨现金分红说明会已于2022年5月24日13:00—14:00 通过

上证所信息网络有限公司上证路演中心以网络文字互动方式召开。 

公司董事长李克恕先生、总经理牛济军先生、独立董事尹芳艳女

士、财务总监连鹏先生、董事会秘书韩海芳女士出席了本次业绩说明

会，与投资者进行交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在说明会上提出的问题给予了回答，问题及答复梳

理如下： 

问题1：请问公司自有权属土地一共有多少亩？用地性质分别有

哪些,对应各有多少亩？ 

答 复：尊敬的投资者您好！公司有权属的土地共440余万亩，用

地性质分别为农业用地、建设用地和未利用地。谢谢！ 

问题2：请问处于祁连山国家公园腹地的鱼儿红矿业是否已获得

一定赔偿后退出。请直接回答是或否。不要让投资者去猜。谢谢！ 

答 复：尊敬的投资者您好！祁连山国家公园尚在前期论证阶段，



2 
 

尚未出台实施方案，目前公司在积极跟进，如有进展，公司将及时进

行披露。谢谢！ 

问题3：请问公司有无中草药种植计划，如有，具体是怎么规划

的？谢谢！ 

答 复：尊敬的投资者您好！中药材产业属于甘肃省十大生态产

业之一，公司已经制定了中药材五年发展规划，今年已经配备了专业

团队，进行了一定规模的试种。未来，公司将根据道地区域布局道地

品种，着力在品种选育、提质增效、品质提升等方面力争有所突破，

将中药材培育成公司拳头产业，成为新的经济增长点。谢谢！ 

问题4：公司持有的西南证券，应是财务投资，可否考虑抛售。

持有中小证券公司股权的价值不大了。 

答 复：尊敬的投资者您好！公司是西南证券的股东之一。请关

注公司相关公告。谢谢！ 

问题5：苜蓿草做为进口替代的产品，有极大的市场前景，公司

可否有大幅扩大规模的计划，谢谢！ 

答 复：尊敬的投资者您好！苜蓿草属于公司主导产业之一，公

司的苜蓿草产业已在国内具有一定影响力。未来牧草产业种植规模公

司将根据市场行情和苜蓿草的自身特点合理布局。谢谢！ 

问题6：据此，鱼儿红矿还是有取得矿权进而开采的可能，是吗！

谢谢 

答 复：尊敬的投资者您好！鱼儿红矿业如有相关进展，公司将

及时公告，请关注。谢谢！ 

问题7：请问公司的未利用地和建设用地有无拓展风能，太阳能

等新能源项目的计划？谢谢！ 

答 复：尊敬的投资者您好！公司的未利用地和建设用地如有新
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的规划，公司将及时披露。谢谢！ 

问题8：请问公司第一季度苜蓿种植规模同去年比是否有变化？ 

答 复：尊敬的投资者您好!苜蓿草作为多年生作物，种植规模总

体稳定。谢谢！ 

问题9：公司前年以来，经营不断好转，值得表扬。今年前两个

月，进口自美国的苜蓿干草每吨已达435美元，已自前汇率计算，折

人民币超过3千元了，请问公司目前的苜蓿干草售价多少？谢谢！ 

答 复：尊敬的投资者您好！苜蓿干草的销售价格因品种、产地

和品质的不同而价格不同。目前苜蓿干草的销售价格大体在人民币2

700元/吨至3200元/吨之间。谢谢！ 

问题10：公司主营各类农产品，可否学习其他公司，每季度公布

一次主要农产品分类的产销量情况。谢谢 

答 复：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和建议。谢谢！ 

问题11：请问农业用地多少亩？建设用地多少亩？未利用地多少

亩？公司对这些土地的利用有规划吗？具体怎么规划的？谢谢！ 

答 复：尊敬的投资者您好。公司根据不同性质的土地，有相应

的规划。请关注公司定期报告。谢谢！ 

三、其他说明 

关于本次业绩说明会的具体内容，投资者可登陆上证路演中心 

（http://roadshow.sseinfo.com）进行回看。 

在此，对关注和支持公司发展并积极提出意见建议的投资者表示

衷心感谢！ 

特此公告。 

甘肃亚盛实业(集团)股份有限公司 

                                        2022年5月25日 


